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●本日の司会         （佐藤 義弘SAA） 
 

 
 

●開会点鐘         （岡野 景子会長） 
 

●ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 
 

 
 

●本日のお客様 
 

 
RI 第 2750 地区 多摩中グループ 

ガバナー補佐 原田 洋示様・グループ幹事 内山 肇様 

（東京国立白うめロータリークラブ） 

 

皆様、こんばんは。今年度、ガバナー補佐を務めさせて

いただきます原田洋示と申します。今年度多摩中グルー

プは、7 回全てリアルで膝を突き合わせて、協議会を行う

ことが出来ました。これも会長幹事の皆様のご協力と、今

までのガバナー補佐、グループ幹事の皆様が作り上げて

きた賜物であろうと思います。 

今年度は来年の 5 月 13 日（月）に IM（インターシティ

ミーティング）をこちらの会場で開催させて頂きます。ロ

ータリアン同士、お酒を酌み交わして、仲良く、和気あい

あいと出来れば良いと思っておりますので、どうぞよろ

しくお願いいたします。 

●会務報告         （岡野 景子会長） 
 

7月13日（木）指田幹事と共に、

スポンサークラブである東京昭

島ロータリークラブに表敬訪問

に行ってまいりました。その時に

原田ガバナー補佐と内山グルー

プ幹事とご一緒させていただき

ました。 

本日はクラブ協議会というこ

とで、皆様、短い時間ではありますが色々とご意見を出し

て頂ければと思います。下田増強委員長、どうぞよろしく

お願いいたします。 

 

●幹事報告         （指田 裕士幹事） 
 

7 月 14 日（金）から 17 日（月）

まで事務局のトイレの改修工事

を行い、無事に完了いたしました。

宮下会員、志賀前幹事には色々と

ご足労頂きありがとうございま

した。 

 

昭島市より「社会を明るくする運

動」に関連して、映画の上映会を開催するというお知らせ

を頂きました。ご興味のある方は事務局までお問い合わ

せ願います。 

 
 

●クラブ協議会 

「魅力あるクラブ作りとは～クラブ活性化について～」 

 

※主旨説明 下田 安治増強委員長 

本日のテーマは「魅力あるクラ

ブ作りとは～クラブ活性化につ

いて～」ということで、各テーブ

ル毎に協議をして、代表の方に発

表をして頂きます。 

魅力があるかないかは、第三者が

決めることだと思いますので難

しいテーマだと思います。会員か

ら見たクラブの魅力、一般の市民から見たクラブの魅力、

他の団体から見たクラブの魅力、クラブから支援を受け

ている方達から見たクラブの魅力、とそれぞれ違うと思

いますので、全部含めた魅力とはどういうものかを考え

て頂ければよいのではないでしょうか。それから、クラブ

の活性化についてですが、つまりは今後どのような活動

をしていったらよいのか考えて頂ければと思います。 
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※テーブル毎に協議 ⇒ 発表 

   
須田 宏樹会員    磯野 昇会員 

 

   
西 優希会員     中野 勝夫会員 

 

   
曳地 義正会員    菅野 晋央会員 

 

 椎名 正明会員 

 

※講評 原田 洋示ガバナー補佐 

どなたかが、ご自身の事業に自

信を持って PR ということを仰っ

ていましたが、これはもうまさに

ロータリーの職業奉仕そのもの

ではないかと思います。あの人が

入っているのならば私も入りた

いとなれば、これは大変素晴らし

いことだと思います。これが他の

奉仕団体とロータリーとの大きな違いではないか、と思

うわけです。それからやはりよく言われます公共イメー

ジの向上と認知度ですね。せっかく良い奉仕活動をやっ

ているのですから、皆さんにそれを知ってもらえれば、自

分も一緒にやってみたいということに繋がるのではない

でしょうか。ロータリーは親睦も大事ですが、奉仕という

部分も大事です。これをいかにアピールしていくのかと

いう事に尽きるかと思います。地域のニーズはたくさん

あるでしょうから、これは時代とともに、多少どうしても

見直す事業もあれば、新しく行う事業もあるということ

です。クラブの活性化につきましては、ロータリーの基本

である例会に出席するということから、居心地の良い、楽

しいクラブというものを続けていって頂ければ良いので

はないでしょうか。

●ニコニコ BOX    （柴田 智幸親睦委員長） 

 
 
 

◎椎名会員 

原田ガバナー補佐、内山グループ

幹事、ご来訪ありがとうございま

した。本年度よろしくお願い致し

ます。 

 

◎内藤会員 

本日はガバナー補佐原田様、グループ幹事内山様、ありが

とうございます。1 年間よろしくお願いします。 

 

○佐々木会員 

原田ガバナー補佐様、内山グループ幹事様、ご来訪ありが

とうございます。 

 

○岡野会長 

国際ロータリー第2750地区多摩中グループガバナー補佐

原田洋示様、グループ幹事内山肇様、ご来訪ありがとうご

ざいました。グループ協議会での活発なご意見ありがと

うございました。 

 

○指田幹事 

多摩中グループガバナー補佐原田様、グループ幹事内山

様、本日ご来訪ありがとうございます。 

 

○今藤会員 

原田ガバナー補佐 内山グループ幹事 本日はありがと

うございます。 

 

○西野会員 

原田ガバナー補佐、内山グループ幹事のご活躍を期待し

ます。 

 
 

●出席報告        （磯野 昇出席委員） 
 

 
 

会員数 55 名 

 

出席義務会員 54 名 

 

本日の出席 36 名 

 
 
 

●次週例会予定（鈴木 洽六プログラム副委員長） 
 

 
 

7 月 26 日（水） 

新年度各委員長活動方針Ⅱ 

 
 
 
 
 

 

●閉会点鐘         （岡野 景子会長）

 


